

令和3年8月24日

バドミントン部監督 各位

新潟県バドミントン協会
会長 小田 等

令和3年度新潟県高等学校バドミントン強化練習会の中止について（通知）

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素より当協会に対し多大なるご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

オリンピックやインターハイが開催されるなか、先般、政府より4回目の「緊急事態宣言」対象地域が拡大・延長され新潟県も「まん延防止等重点措置」を検討しなければならない事態で未だ新型コロナウイルスは収束する見通しが立たない状況であり、感染拡大防止対策は引き続き必要な状況にあります。

昨年度、本練習会を実施することが叶わず、選手には様々な成長の機会を与えることが出来ませんでした。本年こそは実施したいとぎりぎりまで準備を進めて参りましたが、このような中での練習会の実施につきましては本来の目的を十分に果たすことができず、併せて参加選手、引率顧問、関係役員の皆様の健康と安全を考え、総合的に判断し、昨年に引き続き下記練習会の中止を決定いたしました。

皆様には、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

記

【中止する練習会】

- ・令和3年度 新潟県高等学校バドミントン強化練習会
令和3年9月11日【土】～9月12日【日】 於)新潟県長岡市内体育館

以上